

En el frente de Castellón se ha ocupado por nuestras tropas el pueblo de Veo y se ha rebasado el de Nules

Nuestra aviación bombardea las fábricas de material de guerra de San Andrés de Palomar

Cuartel General del Generalísimo

Parte Oficial de Guerra

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 7 de Julio de 1938.

En el frente de Castellón, en el sector de Tales, nuestras tropas han ocupado hoy el pueblo de Veo, y en el sector de Ardena, han rebasado, por el Oeste, el Castillo de Castro, han ocupado una importante altura al Sur del vértice Puntal y el Castillo de Villavieja, ha quedado dominado por nuestro fuego el camino de Villavieja a Vall de Uxó y se ha rebasado por el Este y el Oeste el pueblo de Nules.

También hoy ha sido grande el número de bajas sufridas por los rojos.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En la noche del cinco al seis, fueron bombardeadas las fábricas de material de guerra de San Andrés de Palomar y varias estaciones, en las que había trenes con municiones y material de guerra.

Salamanca, 7 de Julio de 1938. -- II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor,

Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

AL PUEBLO DE CEUTA

Mañana, sábado, a las 12 horas, tiene anunciada su llegada a esta ciudad, de la que es hijo adoptivo, el mil veces glorioso General Millán Astray, fundador de la heroica Legión y General-Director del Benemérito Cuerpo de Caballeros Mutilados de la Guerra.

Ceuta, que sabe cuánto debe a quien ofrendó a la Patria uno de sus ojos y uno de sus brazos y que creó la Legión, escuela y yunque de nuestro victorioso Ejército, sabrá cumplir con su tradicional hidalguía, tributando al glorioso Manco el homenaje que su figura merece, como símbolo de la verdadera España.

En este sentido invito al pueblo de Ceuta coadyuve con su asistencia a que el día de recepción que debemos tributar a nuestro ilustre hijo adoptivo sea todo un día festivo y afectuoso que por tantos motivos merece figura tan preclara.

Saludo a Franco: ¡Arriba España!

FERNANDO LOPEZ CANTO

Alcalde

CRONICA DE GUERRA

Por EL TEBIB ARRUMI

Gesta sublime de la laureada guarnición de la Ciudad Universitaria

Jornada provechosa la de hoy. Hemos tomado el pueblo de Veo, rebasado el castillo de Castro y ocupado el castillo de Villavieja, dominados por nuestro fuego toda la llanura que se vierte hacia Vall de Uxó y en fin con ímpetu incomparable varias columnas han rebasado con mucho el pueblo de Nules. Como se verá por esta relación sucinta, la jornada ha sido de verdadero provecho por el frente de Levante y por el resto la tranquilidad ha sido casi absoluta, prueba inequívoca del grandísimo quebranto sufrido por el enemigo. Esa misma prueba se corrobora por que sigue creciendo el número de los rojos que se pasan a nuestras filas incluso oficiales y responsables políticos.

Y mientras continúa normal y seguro el desarrollo de los planes del Caudillo para ir desmenuzando día por día y combatiendo tras combate la pre-

agónica resistencia enemiga con certeza en el frente de Levante porque allí y solo allí tienen fuerzas para hacer como que se defienden aunque en realidad retrocediendo siempre. En el resto de los sectores de la guerra, discurren los días apacibles sin otra notoriedad que la de marcarse en muchos de ellos, el sello de las fiestas marciales que se celebran cada vez que la justicia inmovible del Generalísimo, otorga una de esas preciadas recompensas colectivas que tanto encienden el ánimo de nuestros soldados. Fiesta de este género, fiesta mayor entre las mayores es la de esta hora por que Franco ha dispuesto que se imponga la laureada colectiva a las unidades que formaban la guarnición de la Ciudad Universitaria, en los días gloriosos

comprendidos entre el cuatro de febrero y veinticinco de marzo. Verdaderas epopeyas han escrito en el libro de la Historia con su sangre, los soldados de España en el transcurso de esta guerra cruel, pero ninguna supera y pocas alcanzan, los términos de heroísmo y grandeza de las proezas realizadas en aquellos cincuenta días inolvidables, en los que los rojos plétreos de recursos y hombres, porque entonces llegaron a su plenitud las ayudas recibidas del extranjero, singularmente, por aquella época de Rusia se avenían mal con el hecho patente de que las líneas de Franco tuviesen clavadas sus garras en el cuello mismo de Madrid, en la Ciudad Universitaria, verdadera barriada municipal de la ciudad. Por desahirse de aquellos valerosos que les imponían realizar todo género de esfuerzos un día y otro, una y otra noche, sin tregua ni sosiego poniendo en el todos sus empeños, todos los elementos imaginables y queriendo como un ejército mil veces superior a nuestras fuerzas de aquel sector y una ciudad de un millón de habitantes presionando sobre nuestros bravos muchachos, aplastarnos, hundirnos y después echarnos lejos de Madrid, más allá de las fronteras del Pardo y de la Casa de Campo. El siete, se dirigió el asalto al mismo nuestro de mando que ocupaba Ríos Canapé, animador insuperable de la brava resistencia. El diez y el once, los asaltos duraron hasta ocho horas sin interrupción ni respiro. Sigue el doce y el trece y aunque algo flojita en los siguientes días, es para cobrar mayor ímpetu el veintinueve y el veintidós. En el siguiente día a las cuatro y me-

dia de la madrugada, se intenta el asalto a Ingenieros Agrónomos y la guarnición no solo resiste, sino que sale del edificio y logra cortar la retirada del enemigo en hábil maniobra que se traduce en una verdadera carnicería para los rojos. Nuevamente el día dos de marzo, hay un ataque general a todo el frente de la Ciudad Universitaria con voladura de minas y alcantarillas en el Parque del Oeste, algunas construídas incluso, a retaguardia de nuestras líneas. Pero entre los escombros se alzan los nuestros y con bombas de mano, vuelven a poner en fuga al enemigo. El once de Marzo, una mina parte en dos el edificio de Ingenieros Agrónomos, quedan sepultados ocho de los nuestros, pero al grito de ¡Viva España!, los que quedaron vivos, cubren las brechas con sus cuerpos y rechazan el asalto al edificio. Continúan los ataques el día dieciocho desde las seis de la mañana hasta la puesta del sol y seis voladuras desmontaron los edificios de Agrónomos, Hospital Clínico e Instituto de Higiene y Fundación del Amo. Todas las voladuras perpetradas al mismo tiempo, dejaron la atmósfera durante varios minutos irrespirable y retemblante. No hay una vacilación, no hay un titubeo que los desaliente. Los zapadores trabajan día y noche en las contra-minas; duermen los artilleros junto a sus piezas y los infantes no salen de sus trincheras ni para respirar. El equipo quirúrgico no daba tregua a su labor operando al mismo pie de la línea de fuego. Porque aquellos ilustres camaradas sanitarios, tuvieron que curar mayor número de heridos que hombres había en la Ciudad Universitaria. ¿Quiénes fueron aquellos soldados a que

(Pasa a la última)

EL NUNCIO DE S. S. CUMPLIMENTA AL MINISTRO DEL INTERIOR

Burgos, 7. -- El Ministro del Interior, don Ramón Serrano Suñer, fué cumplimentado esta mañana por el Nuncio de S. S., cambiándose frases de mútua consideración.

La sentencia del Tribunal francés sobre el oro del Banco de España

TERRIBLE DERROTA PARA LOS ROJOS Y GRAN TRIUNFO PARA LA ESPAÑA NACIONAL

Comentábamos ayer la importancia que tiene y que ha de señalarse en próximos días en la zona roja, la sentencia que acaban de dictar los tribunales franceses en relación a las cuarenta toneladas de oro depositadas en el Banco de Francia. Hoy, el telegrafo nos trae nuevos informes sobre el particular que queremos transcribir, para luego dedicarles el comentario adecuado.

He aquí el telegrama que envía la Agencia Havas: "París. -- El tribunal ha emitido su sentencia en el litigio de las cuarenta toneladas de oro del Banco de España, depositadas en el Banco de Francia y que eran reclamadas por las autoridades de Burgos y de Barcelona. El tribunal decidió que el oro quedara en el Banco de Francia, declarando que el Banco de España es una sociedad por acciones y no se puede asimilar el Estado al Banco y que el Banco de Francia estimando comprometida su responsabilidad no quería verse obligado a efectuar su segundo desembolso."

Por su parte la Agencia inglesa "Reuter" dice lo siguiente: "El Gobierno republicano español no ha logrado que le sean entregados inmediatamente los siete millones y medio de libras esterlinas pertenecientes al Banco de España que se encontraban depositadas en el Banco de Francia. Según el resultado de la sentencia dictada por la primera Cámara del tribunal de apelación de París, el presidente de dicho tribunal declaró que este caso se hallaba fuera de la competencia del tribunal por ser demasiado delicado para su jurisdicción ordenando que pase al tribunal civil lo que supone un aplazamiento de un año. La administración nacionalista se oponía a las pretensiones de los gubernamentales alegando que el oro era propiedad exclusivamente del Banco de España y no del Gobierno republicano, el cual no tenía derecho a disponer de la riqueza de la nación."

Pocas líneas nos bastan para hacer el comentario adecuado, que por sí lo habrán hecho ya nuestros lectores. El tribunal francés no reconoce personalidad para formular su reclamación, -- su intento de robo -- al titulado Gobierno rojo de Barcelona. El tribunal parisino ha comprendido perfectamente que el comité marxista pretendía hacer pasar como propios los depósitos de oro pertenecientes a los accionistas del Banco de España.

Ahora el asunto ha pasado a mano del tribunal civil y ha de transcurrir un año antes de que éste decida sobre el particular. No creemos que los rojos intenten seguir litigando sobre este oro. De sobra saben ellos que dentro de un año habrán sido barridos del trozo del territorio nacional que sojuzgan. Mucho más teniendo en cuenta que les falta ese oro con el que pretendían sobornar tantas conciencias y adquirir tantas armas en los países que se dicen democráticas.

Y destaquemos, igualmente, como lo hacíamos ayer, que el fallo del tribunal de París constituye un nuevo éxito en la esfera exterior del Gobierno del Caudillo, cuyo crédito se afianza más y más, por su política limpia y honrada y sugerente económica, ejemplo de probidad.

VISITAS AL VICEPRESIDENTE DEL GOBIERNO NACIONAL

Burgos, 7. -- El Vicepresidente del Gobierno y Ministro de Asuntos Exteriores, recibió esta mañana, la visita del Nuncio de S. S., con el cual celebró una detenida conferencia. También recibió el Conde Jordana la visita del Representante diplomático de Guatemala en la España Nacional.

Sastrería ABUELO

participa a su numerosa clientela y al público en general que se ha trasladado al n.º 5 de la misma calle (Soberanía Nacional) frente a la Joyería La Esmeralda.

Los rojos asesinaron a trescientos presos como represalia de un ataque aéreo contra sus objetivos militares

PARA HACER PROPAGANDA LOS MUTILARON BARBARAMENTE DESPARRAMANDO SUS MIEMBROS ENTRE LOS ESCOMBROS

La aviación roja bombardea sus propios pueblos para achacar sus crímenes a nuestros pilotos

Salamanca, 7. -- Desde que el día 13 de Julio de 1936 el jefe del Gobierno rojo mandó asesinar a Calvo Sotelo, los Gobiernos rojos que se han sucedido, con Constitución o sin Constitución con los trece puntos o sin ellos, han continuado sus sistemas de asesinato. Únicamente ha podido cambiar el procedimiento, porque últimamente han tratado de cubrirlos bajo la capa de una pretendida legalidad. Y el sistema del asesinato ha sido perfeccionado y la utilización del crimen como arma de propaganda ha sobrepasado al que cometieron el 13 de Julio. La G. P. U. soviética ha encontrado en los rojos españoles dignos discípulos.

Como prueba de esta infamia marxista, damos a continuación la siguiente noticia: Han llegado a Francia numerosos viajeros procedentes de Alicante, que manifiestan que a raíz de uno de los bombardeos efectuados por la aviación nacional contra los objetivos militares de aquella plaza, los rojos asesinaron a trescientos presos nacionales, desparramándolos después, sobre los escombros

producidos por el bombardeo, habiéndolos mutilado horriblemente antes, para hacer creer que se trataba de víctimas de nuestras bombas aéreas. Afirman estos viajeros que después de los bombardeos de nuestra aviación, da una pasadita la aviación roja para bombardear y destruir las casas alejadas de objetivos militares para hacer creer que sus crímenes los cometimos nosotros.

Los médicos que levantaron los cadáveres de los trescientos presos de Alicante comprobaron y no se privaron de referirlo así a sus amigos que se trataba de personas que habían

sido fusiladas anteriormente. Respecto a las hazañas de los aviones rojos volando después de hacerlo nuestra aviación, también se confirma, ya que los mismos aviadores de Barcelona no se recatan de decirlo.

Por último han dicho los recientemente llegados a Francia, que a cada bombardeo los rojos condenan a los presos a pasar cuarenta y ocho horas sin comer.

Estas noticias no necesitan comentarios. Por sí solas hablan del refinamiento criminal de los rojos.

Academia CASARES

GALEA, NUMERO 14

Director: D. JOSE CASARES ROLDAN

Preparación para ingreso. Cultura general. Repaso del Bachillerato, Contabilidad, Dibujo y Taquigrafía.

Despacho de 11 a 1 y de 5 a 7

Teléfono 8-7-5

Dr. Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo.

Consulta de 3 a 5 y 8 a 9 noche.

Plaza de África 12, principal izquierda.

Teléfono 5-4-7

Doctora Antonia Castillo

Especialista en partos y enfermedades de la mujer

Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6

HOTEL MAJESTIC

CEUTA

Academia Cervantes

PREPARATORIO Y REPASO DE TODO EL BACHILLERATO. CLASES ESPECIALES

PROFESORADO ESPECIALIZADO EN LAS DISTINTAS MATERIAS

MATRICULA: PLAZA DE RUIZ DE 10 A 12 Y DE 4 A 6

Esta Academia ha tenido en los últimos exámenes el 95'6% de aprobados



LA SENORITA

Valle Gomez Morales

Falleció en el día de ayer a los 21 años de edad habiendo recibido los auxilios espirituales

R. I. P.

Sus hermanos Antonio, Africa, Joaquina, (ausentes), Francisca y Dolores, hermanos políticos don José Alarcón, don Manuel Rejano (ausentes), don Enrique Serrano y don Felipe Díaz.

RUEGAN a sus amistades una oración y la asistencia a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las cuatro de la tarde desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre.

Vivía: Santander, 11.

(No se reparten esquelas).

Ceuta al día

La máxima actualidad... desplazó ayer a la capital del Protectorado.

Ante nosotros en primer lugar que el Alcalde y los concejales fueron recibidos en el salón del trono del Palacio del Mexuar por S. A. I. el Jalifa.

El acto tuvo el relieve de cuantos se celebran en el Palacio Mexuar y además esa nota emocional de fraternal amistad que preside siempre los lazos hispano-marroquíes.

También en Tetuán, de boca de nuestra primera autoridad recibimos la confirmación de lo que apuntábamos ayer. El glorioso Millán Astray llegará a Ceuta mañana sábado a las doce de la mañana.

El noble pueblo musulmán celebró ayer su fiesta de Ansara, en la que se celebra la madurez de los frutos.

de todos los poblados y de todas las kabilas, poniendo una nota de colorido y tipismo se trasladaron a las playas.

Una nueva prueba de que la verdad de nuestra guerra ha llegado a todos los confines, nos la da la información — que publicamos en otro lugar — de haberse recibido en el Hospital de la Cruz Roja varias mesas de operaciones, camillas y sillas especiales para enfermos.

Para dentro de unos días se anuncia la inauguración del Campamento de nuestras Organizaciones Juveniles. Pronto las tiendas de campaña pondrán la alegría en sus cúspides de pequeño circo en el monte de Ingenieros y los pequeños gozarán de la vida da al aire libre unas semanas, fortaleciendo sus cuerpos y las harán dignos de la España imperial que forjan los heroicos combatientes.

Digamos por último, que la gran obra falangista que es el Auxilio Social — a quien no hay que olvidar ni un momento y a quien hay que prestar todo el calor y ayuda que merece — provee para muy pronto la inauguración de una Cocina de Hermandad. El pan blanco de la nueva España para los desheredados de la fortuna repartido en forma cordial, fraterna, como lo dice el título de la Institución.

EN EL PALACIO DEL MEXUAR El Alcalde y concejales ceutíes agradecieron a S. A. I. el Jalifa la concesión de la medalla de la Orden de la Mehdauia

Nuestras autoridades municipales complimentaron a Su Excelencia el Alto Comisario

Sobre las once de la mañana de ayer salieron de Ceuta dirigiéndose a la vecina capital del Protectorado el alcalde, don Fernando López Cantí, los concejales don José Cortés Nogueira, don Nicolás Jiménez Olmedo, don Ismael Puyoles, don Manuel Díaz Muriel, don Francisco Fátou Sánchez, don José Santos Vela y don José San'acruz Ferrández, y el secretario especial del alcalde, don Diego de la Rubia Benzo.

El viaje tenía por objeto agradecer a S. A. I. el Jalifa la concesión de la preciosa Orden de la Mehdauia a todos los señores gestores y a S. E. el Alto Comisario la gratitud de toda la Gestora por haber sido nuestro gobernador general quien, en prueba de afecto a Ceuta y sus representantes, regaló las insignias de la respetable Orden musulmana.

El gestor don Matías Carmona López no pudo desplazarse a Tetuán, por hallarse enfermo y los señores Guillén y Maso por sus muchas ocupaciones y porque ya poseían anteriormente la mencionada distinción.

EN LA ALTA COMISARIA

Poco después de la una el alcalde y concejales ceutíes fueron recibidos en uno de los salones de verano por S. E. el alto comisario, don Juan Belbáster de Atienza.

Su excelencia saludó cordial y afectuosamente a sus visitantes, que le hicieron patente su adhesión de siempre.

Luego, el Aloside en breves y concisas palabras agradeció a S. E. en nombre de todos los concejales, el regalo de las insignias de la orden de la Mehdauia y reiteró al Alto Comisario la devoción de la Corporación Municipal ceutí.

El señor Belbáster agradeció las palabras del Alcalde, y dijo que el regalo lo había hecho con el mayor de los placeres, agradeciendo:

—Ya saben ustedes que estoy muy contento y satisfecho de la Gestora de Ceuta y de la labor que realiza.

Después S. E. dió cuenta a sus visitantes, de la llegada a Ceuta, el próximo sábado, del glorioso e ilustre general don José Millán Astray, al que dedicó frases encomiásticas, destacando cuanto debe la Patria al fundador de la Legión y primer Caballero Mutilado por la Patria.

Poco después el alcalde y concejales ceutíes se despidieron de su excelencia el Alto Comisario, quien volvió a tener frases cordiales para sus visitantes.

EN EL PALACIO DEL MEXUAR

Terminada la visita al Alto Comisario, el Alcalde y concejales de Ceuta se trasladaron al Palacio del Mexuar, residencia de S. A. I. el Jalifa de la Zona, Mulay el Hassan Ben el Mehdí Ben Ismael.

Los visitantes fueron introducidos en el salón del Trono, don de les aguardaba el joven Príncipe, a quien acompañaba el Jefe de Interpretación, don Emilio Sanz de Tubau y el Jefe de la Guardia Jalifana y Ayudante de S. A., Comandante Rivero.

S. A. I. el Jalifa tuvo la gentileza de estrechar la mano a todos sus visitantes.

PALABRAS DEL ALCALDE

Seguidamente el Alcalde de Ceuta, don Fernando López Can-

l, pronunció las siguientes palabras: "Alteza: El Ayuntamiento de Ceuta llega hasta V. A. Imperial para reiterar su adhesión y cariño de siempre y para agradecerle la mayor de sus emociones la concesión de la respetable Orden Musulmana de la Mehdauia, que tanto honor supone para nosotros y que aceptamos no porque nos creemos dignos de ella, sino por venir de manos de V. A., para quien tantas devociones, tenemos.

Al mismo tiempo permitidos Alteza que os felicitamos por la imposición de la Gran Cruz del Mérito Militar que os ha otorgado nuestro Caudillo y que ha impuesto en vuestro noble pecho S. E. el Alto Comisario. Esta Medalla con que el Caudillo ha querido poner de relieve su cariño hacia Meruecos representado por vuestra egregia persona es como la ofrenda que todos los españoles os hacemos, y porque con los musulmanes con partimos el afecto hacia vos. Significa también esa gran distinción tan española la fraternidad

de nuestros dos pueblos fundidos en uno solo en esta guerra de liberación.

Permitidos por último, Alteza, que os expresemos por vuestros más fervientes votos por nosotros y por vuestro noble pueblo."

PALABRAS DE S. A. I.

Terminado el breve y brillante discurso del Alcalde de Ceuta, S. A. I. pronunció en árabe el siguiente discurso, que fue traducido, por el Jefe del Gabinete de Interpretación, señor Tubau: "Os expreso mi agradecimiento por las palabras que acabáis de dedicarme.

Al conceder la Orden de la Mehdauia, distinción que para mí tiene tantos cariños y recuerdos, pues fue creada por mi padre, sabía que la concedía a quienes, como los componentes del Ayuntamiento de Ceuta, tanto han colaborado para que esta fraternidad de españoles y musulmanes sazone hoy en magníficos frutos, llevando a los dos pueblos por glorioso camino común.

La Medalla Militar que me ha sido impuesta recientemente, es una prueba de amor del glorioso Caudillo que emociona mi corazón y que pone de manifiesto esa fraternidad de España y Marruecos.

He de terminar estas palabras pidiendo a Dios que las cordiales relaciones entre españoles y musulmanes perduren siempre para que esa hermandad lleve a España y a Marruecos siempre juntos a su mayor gloria y esplendor.

Terminado el brillante discurso del Jalifa, el fotógrafo señor Cuedrado tiró unas placas y poco después el Alcalde y concejales ceutíes se despidieron del joven Príncipe después de reiterarle su adhesión y sus votos fervientes.

El acto dentro de su sencillez resultó hondamente emotivo, puesto que una vez más se puso de manifiesto la bondad de Su Alteza Imperial el Jalifa y la fraternidad hispano-musulmana.

INNO DE LA RAZA Oloroso Viejísimo Especialidad de la Casa PEDRO DOMECQ Y C. JEREZ

MINISTERIO DE ORDEN PUBLICO

Nota del Servicio Nacional de Policía del Tráfico

A fin de que no pueda alegarse ignorancia del Código de la Circulación por carreteras, se previene y recuerda a los usuarios de las mismas, tanto a los conductores de vehículos de tracción animal como de coches mecánicos, la obligación que tienen de observar y cumplir en todo momento las reglas de la circulación; marchando siempre por la derecha, a fin de que en los cruces y adelantamientos se encuentren completamente libre la mitad izquierda del camino o de la zona pavimentada, sin necesidad de detenciones, que a más de retrasar los servicios en tiempo nada apreciable, exponen a graves accidentes.

Palabras del Alcalde

Seguidamente el Alcalde de Ceuta, don Fernando López Can-

lación; marchando siempre por la derecha, a fin de que en los cruces y adelantamientos se encuentren completamente libre la mitad izquierda del camino o de la zona pavimentada, sin necesidad de detenciones, que a más de retrasar los servicios en tiempo nada apreciable, exponen a graves accidentes.

Es de primordial interés, y es ha de cumplir con toda exactitud, lo establecido sobre el cambio de luces en los cruces, y cuantas prevenciones se señalan para el buen régimen de circulación en el citado Código, debiendo advertir que las faltas que por infracciones se cometen en asunto de tanta importancia,

son castigadas rápidamente y con todo rigor. Valladolid 2 de julio de 1938. II Año Triunfal.

MINISTERIO DEL INTERIOR Servicio Nacional de Propaganda

JEFATURA PROVINCIAL DE MARRUECOS Y PLAZAS DE SOBERANIA

SERVICIO DE RADIODIFUSION

Habiendo sido fusionados los servicios de Propaganda del Estado y los de Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S., en virtud de el decreto núm. 14 del Ministerio del Interior, (Servicio Nacional de Propaganda) de fecha 27 de junio último, serán coordinados los servicios de Radiodifusión con arreglo al plan de conjunto y horario de las distintas emisoras que en fecha próxima serán dados a conocer.

Interventamente y por lo que respecta a Tetuán, a partir del día cinco de julio, se efectuarán las siguientes emisiones: Sobremesa: (Por la emisora F. E. T. núm. 11, de F. E. T. y de las J. O. N. S.—Presencia, 7.149 kc. Longitud de onda: 41'80 metros). De 13'30 a 15'30 horas. (De 13'30 a 14'30 horas, programa musical). (De 14'30 a 15 horas, retransmisión de Radio Nacional de España). (De 15 a 15'30 programa musical). Emisión de la tarde: (Por la estación emisora de la Guardia Civil.—Presencia 6.500 kilociclos. Longitud de onda 45 metros): de 20 a 22 horas. (De 20 a 21 horas, crónicas, servicio informativo de última hora y programa musical). (De 21 a 22 horas, servicio informativo en árabe, inglés y francés, y programa musical). La estación emisora E. A. 9 A. H. de Río Martín continuará prestando su servicio provisionalmente en la misma forma. Tetuán, 5 de julio de 1938.—II Año Triunfal.—El Jefe Provincial del Servicio Nacional de Propaganda.—Saludo a Franco.—Arriba España!

MINISTERIO DEL INTERIOR Servicio Nacional de Propaganda

JEFATURA PROVINCIAL DE MARRUECOS Y PLAZAS DE SOBERANIA

SERVICIO DE RADIODIFUSION

Habiendo sido fusionados los servicios de Propaganda del Estado y los de Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S., en virtud de el decreto núm. 14 del Ministerio del Interior, (Servicio Nacional de Propaganda) de fecha 27 de junio último, serán coordinados los servicios de Radiodifusión con arreglo al plan de conjunto y horario de las distintas emisoras que en fecha próxima serán dados a conocer.

Interventamente y por lo que respecta a Tetuán, a partir del día cinco de julio, se efectuarán las siguientes emisiones: Sobremesa: (Por la emisora F. E. T. núm. 11, de F. E. T. y de las J. O. N. S.—Presencia, 7.149 kc. Longitud de onda: 41'80 metros). De 13'30 a 15'30 horas. (De 13'30 a 14'30 horas, programa musical). (De 14'30 a 15 horas, retransmisión de Radio Nacional de España). (De 15 a 15'30 programa musical). Emisión de la tarde: (Por la estación emisora de la Guardia Civil.—Presencia 6.500 kilociclos. Longitud de onda 45 metros): de 20 a 22 horas. (De 20 a 21 horas, crónicas, servicio informativo de última hora y programa musical). (De 21 a 22 horas, servicio informativo en árabe, inglés y francés, y programa musical). La estación emisora E. A. 9 A. H. de Río Martín continuará prestando su servicio provisionalmente en la misma forma. Tetuán, 5 de julio de 1938.—II Año Triunfal.—El Jefe Provincial del Servicio Nacional de Propaganda.—Saludo a Franco.—Arriba España!

La Cruz Roja Española recibe otro donativo procedente de San Francisco de California

Se ha recibido en este Hospital de la Cruz Roja Española, otro nuevo donativo que envían los españoles y americanos que componen el "Spanisss Relief Comité" de San Francisco de California con destino a nuestros combatientes.

Y con este son ya tres las remesas que estos buenos patriotas de San Francisco de California envían a este Hospital por mediación de don Antonio Rodríguez, hermano del Párroco de la Iglesia de Santa María de los Remedios de esta ciudad.

El nuevo donativo se compone de mesas magníficas de operaciones, sillas y sillones para enfermos, camillas y camas de hospitales y numeroso material sanitario que ya ha sido enviado a la Península para su empleo con destino a la Sanidad militar.

Es de elogiar el rasgo de estos buenos combatientes de América, que ante el dolor de la Madre Patria no le olvidan y laboran incansablemente por poder enviarnos lo que con gran cariño y fervor patrio van recogiendo entre todos los que sienten los sufrimientos de la España verdadera.

Petición de mano

Por el Coronel de Intervención don Emilio Elvira, y para el bizarro Capitán de Intervención don Alvaro Campos, va a ser pedida la mano de la encantadora señorita de la localidad Julia Muñoz, noticia que ha causado entre sus inmensas amistades gran alegría por ser ambos muy queridos y estimados en nuestra ciudad. Por adelantado enviamos a la feliz pareja nuestra más efusiva enhorabuena.

CHATARRABLE

SE COMPRA TODA CLASE DE EMBARCACIONES Y ARTEFACTOS CHATARRABLES PARA PODER PROPORCIONAR AL ESTADO EL MAXIMUM DE CHATARRA. NO SE GUARDEN LO INUTIL QUE PERJUDICAN A LA NACION. REPARASE DANDO TRABAJO O DESTRUYESE PROPORCIONANDO CHATARRA. HACEN OFERTAS AL COMPRADOR Y SUMINISTRADOR JOSE MAS CARLES LLANO DE LAS DAMAS NUMERO 71. Teléfono 56 CEUTA

LOS PREVISORES DEL PORVENIR

Publicada en el Boletín Oficial del Estado correspondiente al día 10 del actual, el Orden del Ministerio de Hacienda que regula las operaciones de nuestra Sociedad en este período el Consejo el día 14, accedió:

Primer.—Ponerte en ejecución a partir del día 1 de julio.

Segundo.—Pagar, de momento, las pensiones correspondientes a los trimestres primero y segundo de 1938.

Tercero.—Que los asociados pagan cuando menos dos mensualidades cada mes, hasta ponerse al corriente.

Cuarto.—Publicar un número extraordinario de nuestro Boletín Oficial.

Los asociados podrán conocer las instrucciones que se circulan a los representantes en sus oficinas de las Sociedades donde tengan establecido su domicilio o en la Sección más próxima a la localidad de su residencia no la hubiese.

Cuando las dudas tengan podrán resolverlas los dichos Representantes a la vista de las instrucciones.

Oficinas en esta ciudad: Soberanía Nacional núm. 192. D. José Rovayo Martí.—De 7 a 9.

Para requisitar los pagos se habrán de emplear desde 1 de julio los cupones, emitidos por la Dirección General Provisional de Valladolid.

"LAS CAMPANAS"

El mejor de todos. Tueste diario Almacén, M. CARRION O'Donnell, 9 TETUAN

MENACHO LIBRERIA

Prensa extranjera, Biblioteca Circulante, Figurines, Libros de texto

ALVEAR Rocío

SOLERA Dos NOMBRES Recuerdolos

Juan Cañada Moreno ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR. Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de Larache, CEUTA, Villa Albucemas y Melilla, tomando toda clase de mercancías para dichos puertos y ultramar.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta. Establecimiento benéfico sujeto al "Estatuto del Ahorro Popular". HORARIO DE SERVICIOS Sección Primera (MONTE DE PIEDAD) PIGNORACIONES -- DESEMPEÑOS PRESTAMOS. Con garantía hipotecaria sobre valores públicos. Con garantía personal. Horas de Oficina: Mañana: de 10 a 12 y 1/2. Tarde: de 3 y 1/2 a 5. CONSTRUCCION DE CASAS BARATAS Consultas e informes: de 10 a 12 Sección Segunda (CAJA DE AHORROS) Cuentas de Ahorros -- Imposiciones Reintegros. Mañana: de 10 a 12 y 1/2. Tarde: de 3 y 1/2 a 5. Los sábados, al objeto de dar facilidades al pequeño ahorro, además de las horas fijadas, se admiten imposiciones de 6 a 8 de la tarde.

EN BROMA Y EN SERIO

Aunque tarde, celebramos que se hayan puesto de acuerdo los Miembros del Comité buscando el género neutro. Si el plan británico tiene traducción clara en los hechos rocaute al voluntariado, no te digo el gran jaleo que habrá en las cuevas rojitas al pedir los documentos. Y si a esto también se añade el barullo por lo menos de mil razas, Dios me libre del vocerío tremendo que formarían todos juntos para reclamar su sueldo. Aunque yo jamás quisiera tener que dar un consejo al rojo, pase por hoy y por tomarles el pelo. Cuando hayáis de retirar vuestros restos extranjeros y ellos reclamen su paga, podéis decirles sin miedo que en París tenéis guardado un gran montón de dinero. De este modo marcharán engañados todos ellos, ya que vosotros supongo estáis seguros y ciertos de que aquel oro español las espaldas os ha vuelto. ¡Qué mala estrella tenéis en la tierra y en el cielo! En cambio todos nosotros, ¡qué bellas hasta en el suelo! Si no que lo diga el ceutí que anoche vió a Lina Yegros. ANGELIN.

Obreros que tenéis afán de saber y de aprender. El Sindicato Español Universitario ha creado las clases gratuitas. Estas clases empezarán el día 19 del corriente. Las horas de oficina son: de 12 a 13'30 de la mañana, y de 19 a 20'30 de la tarde. Nuestro domicilio sindical es Duarte, número 2.

Mañana, a las doce del día, llegará a Ceuta el glorioso general Millán Astray

TODA LA CIUDAD DEBE ACUDIR AL MUELLE A TRIBUTAR EL HOMENAJE QUE MERECE EL PRIMER CABALLERO MUTILADO DE LA PATRIA

Se ha confirmado la gran noticia. Ya no ofrece ninguna duda. Mañana sábado, a las 12 de la mañana, llegará a nuestro puerto el glorioso General don José Millán Astray. Lo mismo ayer de labios del propio Alto Comisario y recibimos la noticia con la alegría que compartirán hoy nuestros lectores.

Esta mañana habrán marchado a la Península, para ser pozo la vanguardia que le da la bienvenida a tierra del Norte de Africa, el secretario particular del Alto Comisario, don José Jiménez Muro y el Comandante Jurídico señor Morejón.

Aún no tenemos confirmación pero creemos que al primer Caballero Mutilado de la Patria, acompañará su ilustre esposa, la Excelentísima Sra. doña Elvira G. de la Torre.

A recibirle a nuestro muelle acudirán todas nuestras autoridades, jerarcas de la Falange y representantes de los distintos centros y entidades, siendo de esperar que el pueblo en masa se sume al recibimiento que merece quien como Millán Astray tan a gloria y honor ganó para España.

Sabemos que al mediodía comerá el General Millán Astray con S. E. el General Jefe de las Fuerzas Superiores de Marruecos, don Carlos Guerra Zagala. Más tarde visitará el Ayuntamiento, la Falange y sostendrá una entrevista con la Junta local del Benemérito Cuerpo de Caballeros Mutilados de la Guerra.

Sobre las siete de la tarde del sábado, el general Millán Astray marchará a Tetuán, donde será hospedado de honor del Alto Comisario.

Aún cuando todavía no se tiene un programa de la visita del ilustre general, sabemos que se será invitado a recorrer todas las ciudades de marroquíes y la plaza de Soberanía millense.

Mañana, probablemente, podremos dar nuevos detalles de la estancia del glorioso general Millán Astray en Marruecos y P'azas de Soberanía.

CAMARA OFICIAL DE COMERCIO, INDUSTRIA Y NAVIGACION DE CEUTA

Aviso urgente

Los señores vendedores, al por mayor de artículos marroquíes (metales y cristales) — productos químicos y artículos sanitarios — máquinas y motores — artículos de escritorio — autos, accesorios y lubricantes — material de pesca — material eléctrico — ferretería — tejidos blancos para ropa moros — otros tejidos de lana y algodón — marroquíes — artículos de uso, casa y cocina — materias primas para industrias de la zona y artículos varios: así como los de artículos para transportes y medicamentos, que de ser importados alguno de estos artículos de procedencia alemana y por mediación de la Hirma (a excepción de los dos últimos, que podrán ser de cualquier procedencia y por divisas, hasta el límite de 14.000 y 2.100 pesetas respectivamente), presentarán precisamente en el día de hoy y horas de oficina, en la Secretaría de esta Cámara, sus peticiones por escrito, expresando la clase y cantidad de artículos que desean con cargo al presente mes de Julio y acompañando recibo de la contribución industrial que acredite su expresada

Mercedes Berrocal PROFESORA EN PARTOS

Soberanía Nacional, 58. Ceuta

JEREZ "LA RIVA" COGNAC "LA RIVA"

MACHARNUDO "LA RIVA"

Depositarlo en Ceuta AGENCIA PAUBLETE

Agencia DELGADO DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

Lea usted EL FARO

EL DIA DEL FRENTE

Todos los jueves de todas las semanas mientras dure la guerra, mujer de Falange, llevarás tu donativo para los camaradas combatientes a tu Local de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S.

LA JEFE PROVINCIAL ACCIDENTAL

DELEGACION DEL GOBIERNO NACIONAL EN CEUTA

SUSCRIPCION PARA POBLACIONES LIBERADAS

Suma anterior: 7.193'00 ptas. 24: Hane Hunerberg (segunda entrega) 25'00.

Ayuntamiento de Ceuta

SECCION PRIMERA DE RECLUTA

AVISO

Por el presente se cita a algún familiar de los mozos AMBROSIO RODRIGUEZ GUERRERO, de Manuel y Maria, de 29 años de edad, sotero YERONIMO LEON RODRIGUEZ, de Juan y Maria, de 28 años de edad, casado, para que comparezcan ante esta Sección Primera de Recluta, en los días y horas hábiles, con objeto de comunicarle un asunto de gran interés relacionado con los expresados mozos.

BIDONES GALVANIZADOS PARA ENVASAR GASOLINA

En venta: Llano de las Damas Casa MAS - CARLES Teléfono núm. 56

GOLIAT

Es un Cemento Portland artificial de producción Nacional, de alta resistencia, preferido por los constructores.

Depositario en Ceuta, Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

Compañía de Navegación "Tirrenia"

Vapor "FIRENZE"

llegará el 20 de julio y saldrá para Tánger, Cádiz y Sevilla; y el día 26 de julio para Málaga, Palma de Mallorca y Génova.

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda, y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.

Para informes: DITTA ACHILLE PETRI JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

CALLE 18 DE JULIO, NÚMERO 1

Grandes almacenes de tejidos

CASA IBANEZ La casa más surtida Últimas novedades

LINEA COMERCIAL DE VAPORES

Alvaro Rodríguez López

Casa Central: SANTA CRUZ DE TENERIFE

OFICINAS EN: LAS PALMAS, SANTA CRUZ DE LA PALMA Y PUERTO CRUZ (TENERIFE) Servicio regular entre los puertos de Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma con los de Sevilla, Cádiz, Málaga, Huelva, Motril, Algeciras, CEUTA, Melilla, Villa Sanjurjo, Río Martín, Larache y viceversa.

El vapor "ISORA" sale todos los martes de CEUTA PARA MALAGA reuniendo condiciones inmejorables para el pasaje, a precios muy reducidos

PARA MAS INFORMES:

En SEVILLA: ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Paseo Colón, 16.—CEUTA: Sres. VIUDA DE SAMUEL SALAMA, J. A. Primo Rivera, 8.—MELILLA: Sres. Viuda de Samuel Salama.—HUELVA: Sres. Dominguez Hermanos.—MÁLAGA: Sres. Sucesores de Celestino Echevarría.—CADIZ: D. Emilio Huart.—ALGECIRAS: D. Miguel González Gómez.—MOTRIL: Sr. Hijo de Ricardo Molina.—VILLA SANJURJO: Don Manuel Izquierdo Romero.—RIO MARTIN: D. Cristóbal Espinosa.—LARACHE: Don José Torres Aspe.

Teatro Cervantes

Viernes, 8 de julio de 1938 Segundo Año Triunfal. RADIO FILMS presenta la desaharrante producción cómica en grado máximo, que tiene por título DOS Y MEDIO creación de los celeberrimos cómicos Wheeler-Woolsey.

DOS Y MEDIO al igual que todas las películas que venimos presentando por ahora, se proyectará ÚNICAMENTE HOY.

Mañana, la muñeca del cine. SHIRLEY TEMPLE en su creación OJOS CARIÑOSOS, en español.

El domingo, El film que nunca muere. EL SIGNO DE LA CRUZ, la única película que siempre se ve con entusias

OTRO SI, INTERESANTE

CUERPOS DE EJERCITO-GUARNICIONEROS - CONSTRUCTORES DE ATALAJES - TRANSPORTISTAS - AGRICULTORES REVENDEDORES - CORREDORES Y FERRERIAS. CENTENARES DE MILES DE HEBILLAS - GANCHOS - TIRANTES - CINCHAS - CANTIMPLORAS COMO MOCHILAS BOCADOS - FILETES - CINCHAS - ANILLAS - ALMOHASAS - MEDIO PUNTOS - PAVONADOS - CHARLADOS-GALVANIZADOS Y ESTANADOS AL POR MAYOR BARATISIMO MAS CARLES. — LLANO DE LAS DAMAS Núm. 71.—CEUTA

CREMAN DENTAL CIENTIFICA

PROFIDEN

EL DENTIFRICO IDEAL PARA LA HIGIENE PREVENTIVA DE LA BOCA

Remita el adjunto cupón a su representante, al Apartado número 152 de Ceuta y recibirá un tubo como propaganda de esta PASTA DENTIFRICA.

Nombre Dirección Ciudad

TRASPASO

Café-Bar-Restaurant Los Corales (antiguo Sótano H.) se tras pasa, por tenerse que ausentar su dueño. Razón en el mismo.

D. C. A.

CONSTRUCCION DE REFUGIOS

Comisión Administrativa

AVISO

En el Negociado de Estadística del Ilustre Ayuntamiento de esta ciudad y durante las horas de 10 a 13'30 y de 16 a 18 queda abierto al público el pago voluntario de la sexta aportación por un plazo que empezará el día 1 del próximo mes de julio finalizando el día 12 de dicho mes. Este plazo es improrrogable y se advierte que una vez transcurrido no podrá efectuarse cobro alguno sin el previo abono de las multas establecidas por el artículo 10 del Bando del Ilmo. Sr. Comandante Militar de esta Plaza.

Ceuta 27 de junio de 1938. El Presidente, José María Rosende

APORTACIONES EN METALICO

Rescaudado en el día de hoy, 3.352'50 ptas. Total recaudado hasta la fecha, 205.675'10 ptas. Ceuta 6 de julio de 1938. II Año Triunfal. El Secretario

RELACION DE CITADOS PARA TRABAJAR EL DIA 9

Refugio de Hadá. — Encargado Cristóbal

Miguel Mesa Nieto, Francisco Navas Moyano, Juan Ceiba Egea, Francisco Ceiba Sánchez, Antonio Ruiz Cintora, Juan Gil Vargas, Rosendo Ordoñez Rubiales, Francisco Martínez Pérez, Juan Mesa Nieto, Juan Gil Rodríguez, Alfonso Roldán Expósito, Francisco Caravaca Barranquero, Marciano García Jiménez, Eladio Heredia Castaño, Antonio Gutiérrez Vera, Manuel Morillo García, Simón Santos Sánchez, Sebastián Mateo Martín, José Heredia Castaño, Manuel Ponce Muñoz, Juan Pérez de Aguila, Francisco Romero Cortez, Francisco Ruiz Pacheco, Juan Muñoz Aguila, Juan Guerrero Guillén, Manuel Muñoz Canto, José López Trujillo, Salvador Naranjo Martín, José López Mancilla, Pedro Rico Reguero, Manuel Salas Rodríguez.

Refugio de Plaza de Ruiz. — Encargado M. Molero

El Hach Mohamed, José Domínguez Andrade, Juan Torres Ramírez, Manuel Torres Ramírez, Fernando Villena Rico, Fernando Jiménez Aranda, Manuel López Cantero, Juan Gardiano Hernández, Francisco Fuentes Torres, Diego Usara Errada, Aluch Ben Ali, Juan Ocaña Andrade, Fernando Jiménez Orbera, Manuel Ramos Chaparros, Jacinto Arandá López, Juan Godoy Navarro, Antonio Sánchez Gutiérrez, Francisco Rodríguez Pérez, Mariano Rodríguez Roldán, Francisco Sierra Román.

Refugio de Plaza de los Reyes. Encargado José María Romero

Manuel Muñoz Rodríguez, Cristóbal Rodríguez Orbera, Pedro Bermúdez Fernández, Francisco Cobo González, Francisco Rubio Martín, Rafael Muñoz Ríos, José Aguilar Soto, Francisco Rodríguez Villalta, Manuel Domínguez Mesa, Manuel Lladó Serrano, Manuel Elia Millán, José García Teodoro, Juan Escarcena Luque, Miguel García Teodoro, Antonio Sánchez Rodríguez, Antonio Montoya Martín.

Refugio de Plaza de Azcedra. — Encargado José Ocaña Peralta.

Juan Buitrago Teodoro Diego Martín Martín, Rafael Villar Ordoñez, José Portillo Jiménez, Cristóbal Calderón González, José Rocado Ponce, Alfonso Pérez Blanco, José Diego Requena Ortega, Eduardo Trujillo Torres, Rafael González Izquierdo, Juan Castillo Castillo, Antonio Pozo Lozano, Francisco Moreno Moreno, Francisco Ramírez García, Manuel Fernández Martín, Francisco Piñer Jiménez, Salvador Redondo Marín, Manuel Mateo Mirón, Rafael Jiménez Pereira, Francisco González Lu-

na. Refugio del Recinto Sur. — Encargado R. Medina.

Antonio de Cózias Vázquez, Julio Aguera Rodríguez, Rafael Pacheco Morales, Félix de Pozo Menacho, Miguel Parra Vera, Antonio Rodríguez Amores, Diego Morales Fuentes, Antonio Benítez Moreño, José Martín Domínguez, Miguel Moreño Gómez, Luis Pérez Canepa, Antonio Navarro García, Ricardo Calvo Joaquín, Eusebio Gilabert Terraga, Juan Martín Real, Andrés Fernández Morales, José Claro Fernández, Diego Chantre López, Salvador Pérez Vargas, José Chicón Ríos.

Ceuta, 6 de Julio de 1938. —II Año Triunfal.

EL ENCARGADO,

RELACION DE LOS CITADOS PARA TRABAJAR EL DIA 11

Refugio de Hadá. — Encargado Cristóbal.

Francisco Muñoz Ruz, Francisco Reyes Adalid, Juan Robledo Jiménez, Alfonso Loba Ruiz, Sebastián Ortega Navarra, José Ortega Fontivero, José Carnero Luque, Juan Rodríguez Gutiérrez, Salvador Moreno Reina, Miguel Solano Rodríguez, Antonio Jiménez Bueno, Leonardo Ballesteros Cañizares, Andrés Navarro Jiménez, Daniel Casado Recio, Alonso Cañestro López, Antonio Anastasio Sampedro, Eugenio Gómez Escaño, Juan Palomo Navarro, Miguel García Gal, Miguel García Gallardo, Antonio Ruiz Pineda, Juan Ruiz Ruiz, Fernando Lázaro Bernal, Ignacio Pardo Ramírez, Francisco Carmona Caparrós, Antonio Jaén Anillo, Rafael Ríos García, Juan Bellido Baldebro, Francisco Rodríguez Sillera, Pedro Fernández Conde, Manuel Suanes González, Rafael Muñoz Moreno.

Refugio de la Plaza de Ruiz. Encargado: M. Molero.

Diego Molina Fernández, Francisco Postigo Roda, Rafael Liger Pereira, Antonio Pérez Mena, Juan Cuenca

ménez, Juan Trillo Pérez, Miguel Alfonso Marín, Bartolomé Escarcena Gil, José Carrasco González, José García Valentín, Vicente Moreno Peña, Manuel Hernández León Narciso Segura Ortiz, Juan Ramírez Muñoz, Juan Martín Díaz, Esteban García Valentín, Manuel Escarcena Gil, Enrique Luque Sánchez, Juan Rivas Martín, Pedro Gutiérrez Collado, Andrés Fernández Martín.

Refugio de Plaza de los Reyes. Encargado: José María Romero.

Antonio Benavides Martín, Eugenio Figueredo Cañibano, Ansel Noya Vega, Rafael García Ramos, Martín Fernández Cala, Mariano Prieto Carmona, Heriberto Bernaldo Jurado, Fernando Núñez Martín, Salvador Anillo Moreno, Lucas García Barea, Francisco Aguilar Millán, Francisco Rojas Heredia Juan Gil Pérez, Juan Arasón Aguilar, José Bermúdez Fernández.

Refugio de la Plaza Azcedra

José Mesa Nieto, Manuel Sierra Villeas, Antonio Sierra Valencia, Joaquín Salvador Hernández, Diego Braval Ortiz, José Castro Serrano, Pedro Serrano Lozano, Antonio Chacón Gómez, Jesús Míaías Herrero, Manuel Ríos Valencia, José Granados Sánchez, José López Villalta, Domingo Gordón Rada, Horacio Pérez Ramos, José Sánchez Crespo, Pedro García Galindo, Rafael Madrid Cabrera, Juan Molina García, Juan Tirado García, Juan Fernández Peña.

Refugio del Recinto Sur

Encargado: Roselio Medina. José Reche Delicado. Vicente Sedano Moreno, Salvador Ordóñez Martín, Rafael Morales Sierra, Juan Moreno Lobo, Silvestre Gil Martínez, Manuel García Molina, Juan Saizaz Beltrán, Francisco Mur-

noz Martín, Francisco Lago Sánchez, Miguel Jiménez Lanza, José Francia Zamora, José Ruiz Berrocal, Antonio Martínez Hernández, Salvador Campos Pérez, Salvador González García, Manuel González Vázquez, José Navarro Reina, Esteban Gómez Sarria, José Parras González, Manuel Jiménez Jiménez, Francisco Benítez Moreno.

Ceuta, 6 de julio de 1938. —II Año Triunfal.

EL ENCARGADO.

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA LOZA CRISTAL, PAPELES



Cuide usted su estómago porque es la base de su salud

Yo padeci también como usted, pero me curó el DIGESTÓNICO

del Dr. Vicente

VENTA EN FARMACIAS



Jandilla

Plaza de Ruiz, 2

JUAN CAMPO GARCIA

ANIS BOMBITA (DULCE AROMATIZADO) RUTE. Se impone por su calidad.

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS (FUNDADA EN 1864)

Domicilio legal: Valladolid (edificio de su propiedad), Calle del General Mola, número 1

Seguros de incendios, vidas y rentas vitalicias; cosechas, transportes, accidentes y otros ramos

SUBDIRECTOR EN CEUTA: LUIS UTOR GUERRERO

González de la Vega, núm. 5 — Teléfono 1 4 1

RAMON WEL y HERMANO

Fábricas de hielo. — Cámaras frigoríficas. — Aguas carbónicas y jarabes.

DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM"

VERMOUTH MARTINI & ROSSI

Sucursal en Ceuta. Casa Central en Melilla

Teléfono número 2-8-8

"SPRIN" "SPRIN" "SPRIN"

Bombón helado Finísimo. Última novedad

en: VICENTINO

COOPERATIVA TRANSPORTES DE MARRUECOS

Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español, por confortables y rápidos autocars

PUNTUALIDAD EN SU SALIDA

Para informes: En estación de Autobuses

AGENCIA BILBAINA

Teléfono 1-9-6 —CEUTA

"Mútua de Ceuta"

COMERCIALES INDUSTRIALES

CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc.

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, a parte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una entidad que no persigue ningún fin lucrativo y al el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible.

Primo de Rívera, 51 — Teléfono 8-0-3

Cerámica de los Castillejos

REPRESENTACION DE CEUTA

Cadillos huecos y macizos. Especifica diseño y pla de obra.

Depósito: P. de África, 12 (bajo). Teléfono 4-6-3

¿QUEBEIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO?

Tomad el que elabora Constantino Cossio

General Sanjurjo, 2. —CEUTA

¿Quiere Vd. comprarse un estupendo?

corte de traje barato y de buen gusto

Haga una visita a los Almacenes EL PRECIO FIJO

EN DONDE ENCONTRARA UN BUEN SURTI-

DO EN PASERIA PARA TRAJES DE CABALLERO.

Ofrecimiento de la Compañía Española de Minas del Rif

La Compañía Española de Minas del Rif, demostrando una vez más su espíritu nacional sindicalista y su deseo de contribuir a ensalzar y estimular el trabajo, ha ofrecido a la Delegación Provincial Sindical un primer premio de 1.000 pesetas y un segundo de 500 para el concurso de Artesanado y que tengan relación con la minería, como forja, modelado, fundición, etc.

No nos sorprende este rasgo de la citada Compañía, que puso en todo momento su esfuerzo y voluntad en pro de la minería nacional, sabiendo recoger por tanto en esta nueva era de la Nación Española, iniciada en este gran desideratum de nuestra revolución, el afán que es norma esencial de la España que surge potente y victoriosa entre el polvo de jornadas llenas de gloria, en las que las armas marchan al unísono con la potencialidad del espíritu de una raza que no puede morir y que como dijo nuestro Caudillo, del trabajo de todos constante y decidido para reconstruirla depende el éxito rotundo de nuestro engrandecimiento.

Premiar el trabajo, estimular el trabajo, hacer llegar al que labora en cualquier actividad nacional que su esfuerzo no es estéril es la razón de este Concurso de trabajos del Artesanado que podemos calificar de jornada inicial y punto de partida de lo que en el Estado Nacional sindicalista es anhelo, norma y justicia estricta.

Los trabajadores del nuevo Estado no serán como lo fueron hasta ahora considerados como un objeto más de la producción. Con las disposiciones del Fuero del Trabajo, obreros y empresarios, formarán un todo de unidad con una conveniencia. La de saber que laboran por la Patria, y que ésta sabrá siempre premiar estos esfuerzos en la justa medida al trabajo realizado, aparte de que unos y otros sentirán en sus espíritus la satisfacción de que su labor es fecunda y sus iniciativas tomadas en consideración.

Para ello cooperar a este Concurso, premiar a los que a él concurren es una obra digna de toda loa porque es poner un nuevo jalón en los cimientos de la España Una, Grande y Libre.

Por Dios, España y su revolución nacional-sindicalista.

Cayetano de la Vega Díaz
MEDICO - OCULISTA

Consulta: De 3 a 5

Teléfono 417

Soberanía Nacional, 70, primero
CEUTA

Crónica de la situación militar

A 22 kilómetros de Sagunto y a 45 de Valencia

PROSIGUE NUESTRA OFENSIVA

Salamanca, 7. — Tanto sobre la costa como en el sector de Teruel continúa pujante nuestra ofensiva. Nuestro avance reviste la misma pauta que los días pasados. Las operaciones se realizan en los sectores extremos de nuestro frente Teruel-Mediterráneo y en ambas zonas se adelanta nuestra línea, se rechazan algunas reacciones de los rojos y se persigue al enemigo, ocupando siempre nuevas e importantes posiciones.

EN EL SECTOR DE TERUEL

No conviene dar detalles todavía de la brillante maniobra que se realiza en este amplio sector de Teruel. Desde luego puede afirmarse que el radio de las operaciones es cada vez más amplio y mayor la progresión profunda de nuestros avances. El salto del Turia, por diversos trechos, ha desconcertado al enemigo el cual empieza a sentir esos temores de los resquebrajamiento de frentes, cuando nuestros soldados les atacan por detrás y les encierran en bolsas. Como otras resistencias mantenidas por los rojos con tenacidad en antiguos y desaparecidos frentes, la que se empeñan en mantener ahora en determinados puntos de éste, volverá a ser estéril e ineficaz. No es prudente, repetimos, dar datos de las grandes ventajas obtenidas, pero es necesario apuntar que se continúa avanzando y las más salientes posiciones estratégicas van cayendo en nuestro poder y a su destacado valor hay que añadir que servirán, como base de partido, para futuros y decisivos contraataques.

SOBRE EL LITORAL MEDITERRANEO

Después que nuestras tropas han conquistado Burriana, el enemigo ha realizado algunos contraataques, no con el intento de recuperación, cosa que es imposible, si no con el pretendido fin de atajar un poco el ritmo habitual de nuestros avances por este sector. Estas reacciones enemigas han servido para que los marxistas huyan sufriendo un nuevo desastre. Más de cien muertos se le causaron en la jornada de ayer.

Noticias recibidas de Burriana confirman

el salvajismo de los rojos, que han hecho saltar, con dinamita, la mayoría de sus viviendas. La preciosa villa, presenta un desolador aspecto; esa fisonomía ruinoso con que el marxismo marca a las ciudades que abandonan.

Nuestra línea sobre la costa continúa ensanchándose de manera incansante. Después de la conquista de Castellón, nuestra base marítima del Mediterráneo se alargó en más de veinte kilómetros. Con la toma de Burriana y la llegada hasta las cercanías de Villavieja y Nules, nuestro dominio total asciende ya a ciento cincuenta kilómetros. Es fácil mirar un mapa y observar que la distancia que nuestras vanguardias se encuentran de Sagunto es sólo de veintidós kilómetros y que el camino que se para Sagunto de Valencia no excede de los veintitres. Es decir, que la capital del Turia se encuentra a cuarenta y cinco kilómetros de nuestras avanzadillas.

Según informaciones de prisioneros capturados en estas últimas jornadas, en estas noches de verano, pálidas y silenciosas, desde el mismo centro de la capital valenciana se percibe nitidamente el tronar de los cañones nacionales y el pánico de los valencianos rojos no es para describirlo.

UNA NUEVA DERROTA DE IMPORTANCIA

A la derrota que los marxistas sufren sobre los campos de combate hay que añadir la pérdida de los lingotes de oro depositados por los marxistas en el Banco de Francia. En estos momentos, en que el Gobierno Negrín necesita de todo, ese golpe, sobre el escaso crédito que el Gobierno de Barcelona disfrutaba, los coloca al borde de la tragedia. Las cajas en que los rojos tenían depositados los fondos para la adquisición de material bélico se encuentran exhaustas. A los ministros rojos y a los comisionistas en el extranjero para la compra de armas se les acabó el negocio. Se les acabó el oro y el dinero para seguir financiando la guerra.

La importancia de esta derrota, sumada a los desastres que sufren los marxistas, tendrán muy en breve fatales repercusiones.

J. S.

CRIMENES ROJOS EN BURRIANA

Zaragoza, 7. — Se reciben noticias dando cuenta de los horribles crímenes cometidos por los rojos en Burriana. Entre otros casos se cuenta el de don José Vis Mora, que tenía un hijo preso, acusado de "fascista" y al ir a verlo a la cárcel para ofrecerle a sus verdugos en lugar de su hijo, los milicianos lo asesinaron en presencia de su padre y más tarde también mataron al anciano.

DONATIVO DE 50.000 PESETAS PARA LA SUSCRIPCIÓN NACIONAL

Bilbao, 7. — La sociedad Canadá eléctrica de Bilbao ha entregado al Gobernador civil la suma de cincuenta mil pesetas con destino a la suscripción nacional.

EL AYUNTAMIENTO DE SAN SEBASTIÁN AYUDARÁ A LA RECONSTRUCCIÓN DE LAS TORRES MUDEJARES DE TERUEL

San Sebastián, 7. — En la sesión celebrada ayer por el Ayuntamiento se acordó ayudar a la reconstrucción de las Torres Mudejares de Teruel.

UNOS SOLDADOS VALENCIANOS HACEN FUGA HACIA TERUEL

El general marxista... fueron heridos y ayudados.

Paris, 7. — Se recibe noticia de Valencia dando cuenta de que varios soldados dispararon sus fusiles contra Májaj, que resultó ileso del atentado.

UN AÑO DE GUERRA CHINO-JAPONESA

Roma, 7. — En ocasión del primer aniversario de la guerra chino-japonesa se estudian por los periódicos italianos las causas del conflicto que se resumen en las tres siguientes:

Incapacidad de China para gobernar por sí misma. El interés del Japón en poner a China

en condiciones de que se sirva a sí misma y a interés de todas las naciones civilizadas, y por combatir la política comunista dirigida contra el Japón.

El "Giornale D'Italia" pone de relieve el carácter anti comunista de la guerra y dice que es la reacción justa del Japón contra el comunismo que mandó llamar en su ayuda al Gobierno chino. Al recordar el pacto anti Komintern el periódico italiano envía un cordial saludo al noble pueblo japonés.

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

MILICIA DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.

Sector de Ceuta

Orden de la Jefatura Provincial de la Milicia de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de la Circunscripción Occidental de Marruecos, correspondiente al día 6 de Julio de 1938. — II Año Triunfal.

Art. 1. — En el día de mañana, a las 11 horas, el Oficial don Lorenzo Trullío Sanjurjo de esta Milicia, pasará una lista Sanitaria al personal y a las familias del Cuartel, dándole cuenta del resultado.

Art. 2. — Aprobada la propuesta de empleo de Cabo de Milicia, el flamenco Mohamed Ben Dris... queda destinado a la Jefatura de Depósito donde será nombrado a reconocer con los formales de ordenanza, en el día de hoy a la hora de la lista de la tarde, por el Alférez Jefe de la misma.

Art. 3. — Los falangistas de segunda línea que a continuación se relacionan, cuyos uniformes no se encuentran en buenas condiciones, y los que, de resultados de las informaciones practicadas, su situación económica, no es buena, se presentarán en la Jefatura Provincial, a las horas de la mañana, para que les sean facilitados un pantalón y una camisa de uniformes.

José Ponce Code
Andrés Muñoz Camuñez.
Juan Romero Olivares.
Juan Bellesteros Fernández.
Manuel Blanco Medina.
Alfonso de Hoyos.
Luis Duque Cabanillas.

El Sr. Capitán Jefe del Detall recibirá instrucciones sobre la forma y pago de estas prendas.

Art. 4. — En su caso, todo el personal perteneciente a la Milicia de segunda línea, llevará en el brazo izquierdo de la camisa, el galón verde en ángulo, distintivo de estas fuerzas, colocado en la forma que está previsto. Así mismo, todo el personal de la Centuria de Depósito llevará su distintivo en plata, y en ángulo colocado en igual forma.

Art. 5. — Todo el personal de segunda línea, que vaya de uniforme, llevará precisamente el corraje.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.
El Comandante Jefe Provincial, Antonio Escartín.

Orden de la Jefatura Provincial de la Milicia de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de la Circunscripción Occidental de Marruecos, correspondiente al día 7 de Julio de 1938. — II Año Triunfal.

Art. 1. — Propuesto para el empleo de Cabo de Milicia, el flamenco Hamed Ben Maimón P.H. que presta sus servicios en la Centuria de Depósito, queda promovido a dicho empleo, continuando prestando servicio en la misma Unidad, dándosele a reconocer con las formalidades reglamentarias al tope de Escudra de la lista de esta tarde, por el Alférez Jefe de la Unidad.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.
El Comandante Jefe Provincial, Antonio Escartín.

EL MINISTRO DE EDUCACION DE ITALIA VISITA AL DUCE

Roma, 7. — El Ministro de Educación ha visitado al Duce para darle cuenta de la labor realizada en el finalizado curso escolar y anunciarle que para el año próximo se construirán otros dos mil escuelas. También dió cuenta al Ministro de Educación de que se ha registrado un aumento en los estudios universitarios y finalizó dando cuenta al Duce del viaje que realizó a Polonia, donde fue nombrado doctor honoris causa de la Universidad.

INGLATERRA PROTEGE LA AGRICULTURA Y ESTIMULA SU DESARROLLO

Londres, 7. — En unas declaraciones ante un grupo de diputados gubernamentales el Jefe del Gobierno señor Chamberlain dió que se está elaborando por el Gobierno una serie de proyectos para socorrer e incrementar la agricultura inglesa.

UN CONFLICTO ENTRE LAS DOS CAMARAS INGLESAS

Londres, 7. — Ayer se ha producido un conflicto entre la Cámara de los Lores y la de los Comunes, en relación a la Ley sobre el carbón que previene la explotación y nacionalización de las minas, mediante indemnización a los actuales propietarios. La Cámara de los Lores ha presentado ciento diez y siete enmiendas a la Cámara de los Comunes las ha rechazado todas sin votación.

CARDENAS DESMIENTE UNOS RUMORES

México, 6. — El Presidente Cardenas ha desmentido los rumores de que el Gobierno mexicano va a devolver sus bienes a los Comunistas petroleros recientemente expropiados.

EL MARAVILLOSO AVANCE DE LAS TROPAS JAPONESAS

Ankau, 6. — En los últimos días los japoneses han podido llegar a los suburbios o arrabales, siguiendo combatiéndose en terreno, así como dentro de la misma ciudad.

Las noticias de esta ciudad sobre la situación de Hukow, proceden en su mayor parte de tercera mano, ya que los constantes bombardeos japoneses han interrumpido las comunicaciones telefónicas y telefónicas directas. Los partes de guerra chinos, dicen que en el día de hoy por la mañana, han tenido los buques de guerra japoneses que vencer la barrera del río Yangtsé, establecida en Matang llegando por tanto cada vez más a las costas japonesas, al sector de Hukow. Han reportado por dichos barcos de guerra, al mismo tiempo considerable continentes chinos, avanzan desde la margen oriental del lago Poyang hacia Hukow con el fin de facilitar la ofensiva japonesa.

Sobre las operaciones sobre el río Yangtsé, han llegado hoy miécoles a esta ciudad, noticias que merecen un interés especial, pues hablan de desembarcos de tropas japonesas en la margen septentrional del río en el centro de la población de Pengtches los que hicieron la marcha hacia Trihu.

ORDEN DEL SECTOR DE MILICIA DEL DIA 7 DE JULIO DE 1938. — II AÑO TRIUNFAL

Servicio para mañana

Jefe de Cuartel. — Suboficial don José Gutiérrez Trujillo. Imaginaria. — Sargento don Juan Guardado García. Guardia de prevención y vigilancia. — 1 sargento, 2 cabos y 4 milicianos de la tercera Falange de la tercera Centuria. Servicio nocturno: tercera falange de la tercera centuria. Imaginaria: primera Falange de la primera centuria. Servicio playa Benítez, Principe y Almadraza: Falange del campo.

De estas noticias se desprende que los próximos días habrán nuevas operaciones y combates en Tientsin-Sang en donde estos últimos días ha permanecido la situación invariable.

Por estar los japoneses concentrando nuevos refuerzos en el sector de Tientsin, se cree que habrá una variación en la marcha de las nuevas operaciones que en vez de dirigirse hacia el sur toman la dirección del oeste.

EL JAPON ANTE EL DESEMBARCO DE LOS FRANCESES EN UNA ISLA CHINA

Tokio, 6. — El spiker del Ministerio de Relaciones Exteriores japonés, declaró que la ocupación de las islas Paracel, durante los años 1920 y 1921 fué manifestando Francia a Inglaterra que el archipiélago Paracel pertenecía al distrito administrativo de Hainan. Por tanto no podía fundar Francia, ninguna de hecho para ocupar estas islas.

La prensa japonesa muy especialmente la de Tokio, entre las que desuellan "Asahi", "Shinbu" y también "Kokumin", difunden violentas palabras contra Francia por su proceder, diciendo que con él había puesto al descubierta su verdadera fez frente al Japón, así como frente al gobierno de China. Si Francia se cambia de postura el Japón se verá obligado a tomar a su vez las medidas correspondientes, siendo Hainan, territorio chino por tanto territorio de operación de las fuerzas japonesas, la ocupación de este territorio por el Japón sería una cosa completamente lógica.

JAPON ABLAZARA LA EXPOSICION INTERNACIONAL ANUNCIADA PARA EL AÑO 1940

Tokio, 6. — Las recientes medidas acordadas por las autoridades japonesas, parecen desmentir de que el Japón está decidido a aplazar la exposición internacional proyectada para el año 1940, pero sí organiza los Juegos Olímpicos, aún con fondos más restringidos.

El Gobierno japonés ha acordado subvencionar financieramente a la Villa de Tokio para la realización de los preparativos para la próxima Olimpiada.

ANTE LA NEGACION DE FRANCIA ES IDENTIFICADO EL GENERAL SOVIETICO HUIDO AL JAPON

Tokio, 6. — El spiker del Ministerio de Relaciones Exteriores japonés, refiriéndose a que Moscú no ponía en duda la identidad del comisario puesto en fuga, ha declarado que su personalidad había sido completamente identificada por fotografías de un texto de periódico publicado en el mes de diciembre del pasado año editado en Chamarski y que es el nombre del comisario de la G. P. I. que se fue desde este se halla en Tokio bajo la vigilancia militar, pero no detenido como pretender saber algún periódico extranjero.

Crónica de "El Teb'b Arrumi"

(Viene de la primera)

nes alcanza ahora el alto honor de la Laureada que ha concedido el Caudillo? Españoles, es cuchad en pie la relación de los hombres de las Unidas de laureadas. Yo os digo que nadie en España, merece mejor el título de nuestra admiración y respeto. Allí en aquellos días inolvidables, Ríos Capapé y los suyos salvaron el honor de las armas e impusieron el sello de la impotencia a las célebres y jactanciosas Brigadas Internacionales. Aquel puñado de héroes pertenecían a la novena Bandera de la Segunda Legión del Tercio; Tercer Tabor de Regulares de Alhucemas; Quinto Tabor de Regulares de Alhucemas; Quinto Tabor de Regulares de Ceuta; Segunda Compañía del Quinto Tabor de Regulares de Larache; Octavo Batallón del Regimiento de Geroña; Octavo Batallón del Regimiento de Aragón; Octavo Batallón del Regimiento de Toledo; Batallón A. de Cazadores del Serrallo; Quinta Batería de acompañamiento inmediato del Undécimo Batallón del Trece regimiento ligero; Doce Batallón del catorce regimiento ligero; Cuarta compañía del Batallón de Zapadores de la Séptima División; Destacamento de Transmisiones de Segovia; Secciones de Radio y óptica del Batallón de Transmisiones de Marruecos; Equipo quirúrgico número uno del Doctor Gómez Durán; Sección de Intendencia de la Primera Compañía de Camareros; Grupo de Ametralladores del quinto Tabor de Regulares de Larache. En total 142 jefes y oficiales, 130 suboficia-

Honrando a unos héroes

A LOS HEROICOS DEFENSORES DEL ALCAZAR DE TOLEDO SE LES CONCEDE LA CONDICION DE MILITANTES DE LA FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

Por la Jefatura Nacional de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, se ha dictado la siguiente orden:

"La condición de militante de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, ha de considerarse por todos los españoles como supremo título de honor y es justo que puedan ostentarlo aquellos que con valor y con constancia singular, combaten en los campos de batalla y que han de aumentar el tesoro espiritual del movimiento con el ejemplo magnífico de sus virtudes militares.

Entre todos estos españoles beneméritos, se encuentran en nuestros preminentes los defensores del Alcázar de Toledo, que a las órdenes del General Moscardó, con heroísmo incansable y ante el asombro del mundo, salvaron del ultraje al símbolo primero de la Infantería Española.

Por ello dispongo:

Artículo primero. — Se les concede la condición de militantes de la Falange Española Tradicionalista y de las JONS a todos los defensores del Alcázar de Toledo que lucharon hasta la victoria contra el cerco de las fuerzas rojas, desde el 27 de julio del año 1936 hasta el 28 de Septiembre de ese mismo año.

Artículo segundo. — Para ostentar esta concesión, todos aquellos que se consideren incluidos en el artículo anterior, enviarán una solicitud a la secretaría general del movimiento, con su certificado expedido por el Excelentísimo señor Gobernador militar de Toledo y que acredite la permanencia del solicitante en el Alcázar durante el asedio.

Lo que de orden del Caudillo se hace público para general conocimiento.

EL GOBIERNO JAPONES ENVIA UNA ENERGICA PROTESTA AL GOBIERNO FRANCES POR LA OCUPACION DEL ARCHIPIELAGO DE PARACELU

Tokio, 7. — El Gobierno japonés entregó en el día de hoy un telegrama al embajador francés en Tokio, una nota protestando contra la ocupación por parte de Francia del archipiélago Paracel.

Según indican los círculos políticos japoneses, no comprenden el pueblo japonés el proceder de Francia, y menos aún en vista de que el Japón al estallar el conflicto chino, convino con Francia en que no serían realizadas por ambas potencias ninguna acción contra estas islas de Paracel, cuya posesión ya se discutía vivamente en anteriores ocasiones entre ambos países.

Por lo tanto el proceder de Francia constituye una violación de dicho acuerdo. Además desconocía Francia que las tropas japonesas habían localizado la navegación en la costa china, perteneciendo las islas de Paracel a la zona de la costa de modo que el Japón no puede comprender, ni siquiera considerar como justificadas las medidas tomadas por Francia.

El territorio destruido causado por los rojos antes de huir de Burriana

Castellón, 7. — Es impresionante contemplar las ruinas de Burriana, causadas por el incendio y la dinamita de los rojos que han causado terribles destrozos en el pueblo. La acción vandálica de los marxistas se ha extendido también a los campos que incendiaron y arrasaron, hasta el extremo de que han arruinado a toda la población, teniendo que acudir a los comedores de la Beneficencia del Estado incluso los que antes eran ricos propietarios.

En estos comedores se han repartido docenas de raciones de pan y diez mil comidas.

El telegrama de Zuloaga al secretario de la Exposición de Venecia

Venecia, 7. — El ilustre pintor español don Jonaco Zuloaga es que ha ganado el premio "Musolini" de pintura en la Exposición Biennial de Venecia ha telegrafado al Secretario de la Exposición, diciéndole: "Es el mayor honor y la mayor alegría de mi vida artística".

Doriot en Zaragoza

Zaragoza, 7. — Esta mañana ha llegado a esta capital procedente de San Sebastián el Jefe del Partido social francés James Doriot acompañado del diputado de su partido M. Popelin.

Los ilustres franceses fueron saludados en el Gran Hotel donde se hospedaban, por las autoridades provinciales y locales en cuya compañía almorzaron en comida de plato único.

Doriot y Popelin visitarán los frentes de combate y las ciudades más castigadas por el dominio marxista.

UN CRUCERO INGLES A PALRESTINA

Haifa, 7. — El crucero británico "Enferal" que iba en ruta a Port Said, recibió por radio órdenes del Almirantazgo de que se dirigiera al puerto de Haifa, donde llegó esta tarde.

El Gobierno británico en vista de la grave situación de Palestina decidió enviar el crucero en auxilio de las autoridades británicas.

¿Es Vd. aficionado a la fotografía

Pues debe saber que la CASA ROS tiene instalados los mejores y más modernos LABORATORIOS de todo Marruecos.

LABORATORIOS ROS CEUTA
CEUTA-TETUAN-LAPACHE

Doctor P. González-Haba

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS
Consulta de 3 a 5. - Teléfono 2-8-3
Teniente Arrabal, 6, primero. CEUTA.

ALHAJAS Compro toda clase de Joyas, Objetos de valor y Papeletas del Monte
JOYERIA "LA ESMERALDA"
Soberanía Nacional, 6. CEUTA Teléfono, 795